

Garching

Konzession an SWM Infrastruktur

[23.05.2016] Die Netztochter der Stadtwerke München (SWM) übernimmt vom Bayernwerk die Stromnetzkonzession der Stadt Garching.

Die Netztochter der Stadtwerke München (SWM) betreibt künftig das Stromnetz der Stadt Garching. Im Vergabeverfahren um den Konzessionsvertrag hat sich der Garchinger Stadtrat für SWM Infrastruktur entschieden. Wie das Unternehmen mitteilt, hat der neue Vertrag eine Laufzeit von 20 Jahren und ist am 19. Mai 2016 in Kraft getreten. Nun werde die Netzübergabe vom Bayernwerk, dem vorherigen Konzessionsinhaber, vorbereitet. Nach Angaben der Stadtwerke München ist das Stromnetz in Garching rund 255 Kilometer lang, 2.700 Haushalte sind daran angeschlossen. Der jährliche Stromabsatz liege bei rund 135 Millionen Kilowattstunden. Garchings Erster Bürgermeister Dietmar Gruchmann (SPD) erklärt: „Die SWM sind bereits seit Jahrzehnten ein verlässlicher Partner für die sichere Erdgasversorgung in Garching. Wir sind uns sicher, dass auch im Stromnetzbetrieb eine enge und vertrauensvolle Zusammenarbeit stattfinden wird.“

(al)

Stichwörter: Politik, Garching, Konzession, Stadtwerke München